

令和2年度

きびっ子だより

—考える子・やさしい子・元気な子—



No. 1

R2. 4. 16

文責 襟立

新学期が始まりました。

4月7日(火)、令和2年度第1学期が始まりました。ご存じのように、コロナウイルス感染防止対策継続下でのスタートとなりました。学校でも、感染防止のため、「密閉・密集・密接」の3密を避け、換気の徹底、手洗い、マスク着用の励行、施設や道具の除菌等の対応を行っているところであります。保護者の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。



登校の様子

子どもたちは、1カ月ぶりの登校となりましたが、進級の喜びと期待を胸に、久しぶりに会う友達と笑顔で挨拶をしながら元気に登校してきました。この度は、密集を避けるため、着任式や始業式をテレビ放送で行いました。始めに4名の新しい友達の紹介がありました。次に6



3年生教室の様子

名の新しい先生を迎える着任式がありました。着任式では、6年生の代表児童が金光吉備小学校の良いところを立派な態度で紹介してくれました。続いて行われた始業式では、私から、「6年生を中心に金光吉備小学校の素晴らしい伝統を引き継ぎ、すてきな金光吉備小学校にしていきましょう。」と話しました。続いて1年間お世話になる先生方の紹介をしました。子どもたちは、教室で真剣に話を聞き、進級したという喜びと自覚をもつことができました。

ご入学おめでとございます。

4月9日(木)、満開の桜やパンジー、チューリップの花に迎えられ、令和2年度金光吉備小学校の入学式が行われました。密集を避けるため、来賓の皆さんや在校生の参加はありませんでしたが、多くの保護者の皆様にご列席いただき、代表児童と職員でお祝いをしました。式では、担任の先生から名前を呼ばれ、元気よく返事をすることができました。私からは、「先生の話をよく聞く」「友達と仲良く遊ぶ」「飛び出しをしない」の3つの約束をしました。6年生の代表児童は、堂々とすばらしい歓迎の言葉を言うことができました。新1年生は、どの子も姿勢よく一生懸命お話を聞く



1年生姿勢が良いです

ことができました。これからの小学校生活がとても楽しい様子でした。



一斉下校の様子

帰りは、登校班ごとに並んで、お兄さんやお姉さんと一緒に帰り、集合場所や集合時間を確認しました。今後も安全に登下校できるように、学校でも指導していきたいと思えます。

保護者の皆様、地域の皆様、今後とも登下校の見守りをよろしくお願いいたします。

先生方、ありがとうございました。

4月13日(月)の5校時に離任式がありました。お世話になった4人の先生方とテレビ放送でお別れしました。先生方とお別れするのは寂しいですが、先生方のますますのご健康とご活躍をお祈りしたいと思います。本当にありがとうございました。



令和2年度金光吉備小学校の先生です。

よろしくお願ひします。

校長		教頭 ○	
教務		なかよし1組	
なかよし2組		1年い組	
2年い組		3年い組 ○	
4年い組 ○		5年い組	
6年い組		保健室の先生	
事務の先生		専科 ○	
専科		校務員	
学級アシスタント		生活支援員	
生活支援員 ○		学力向上支援員	
図書館司書 ○		放課後学習支援	
英語指導助手		英語専科	
理科専科		スクールカウンセラー ○	
スクールポリス ○		産前休業	

※○印は、新しく赴任した先生です。

上記の職員で1年間頑張りたいと思います。どうぞよろしくお願ひいたします。

